
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
日本を切り刻んだ民主党！ 2009/08/18 01:07 

  

  未来先取り？日章旗を切って貼った 

 神聖な党旗を決起集会で堂々使用！ 

  
 驚きましたね。麻生首相は「悲しく」と優しい表現でしたが、常識的には「バカやろう！」でしょう。殴り込みをかけれても文句は言

えない暴挙です。加えて鳩山代表は一応は人ごとみたいに謝っていますが「ある意味神聖な党旗」という言葉を使っています。日

本の国旗を切り刻んでおいて、日本の国旗より神聖な党旗、とでも言いたいのでしょうか？。 
   
 まずは以下の記事と画像をご覧ください。 初の記事が産経ニュース、次の画像が民主党ホームページから削除された写真、

次いで麻生首相と鳩山代表のやりとりを全部テキスト化した産経のニュース、you tubeから問題の党旗のアップ画像、そして問

題のやりとりの動画です。 
  

   日章旗切り刻み民主マーク！ 

   鳩山氏「神聖なマーク、きちんとつくるべき」  

  
 鹿児島県霧島市で８日に開かれた民主党の衆院選立候補予定者の決起集会で、２枚の「日の丸」を切り刻んで重ね、民主党

旗として掲揚していたことが分かった。集会には小沢一郎代表代行も出席しており、「切り刻んだ国旗」は民主党のホームページ

にも一時掲載されていた。 
  
    麻生太郎首相が１７日に行われた日本記者クラブ主催の党首討論会でこの事実を指摘し、「国旗を切り刻むとはどういうこと

か。信じたくない。とても悲しく許し難い行為だ」と批判した。 
  
   民主党の鳩山由紀夫代表は「そんなけしからんことをやった人間がいるとすれば大変申し訳ない。それは国旗ではなく、われ

われの神聖なマークなので、きちんと作られなければいけない話だ」と述べた。 
  

 
現在はHPから削除されている決起集会の画像です。 

  
 民主党の鳩山由紀夫代表は「そんなけしからんことをやった人間がいるとすれば大変申し訳ない。それは国旗ではなく、われ

われの神聖なマークなので、きちんと作られなければいけない話だ」と述べた。  
    
 【党首討論詳報】（８） 

    鹿児島民主、日の丸刻んで党のマーク  

   首相「許し難い」、鳩山代表「申し訳ない」  

  
麻生首相 「 後にもう１点、鳩山代表に申し上げておきたいことがあります。去る８月８日、鹿児島県内で開かれた民主党の集

会でのことであります。壇上に大きな民主党の党旗が掲げられておりました。あの赤い丸が上下に二つ並んだかたちでありま

す。 
  
    しかし、これをよく見ますと、それは日本の国旗、日の丸の旗を切り刻んで上下につなぎあわせておられます。私の支援者か

ら報告が寄せられておりましたんで、そんなことはないだろうと一応言いました。これは民主党のホームページにも写真が載って

おります。確かに載っておりました。 
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            早速you tubeにはこんな動画がアップされていました 
  
   私は国家の象徴としての国旗を切り刻む、そのようなことがあったとは正直、信じたくはありません。日本の国旗を切り刻むと

いう行為がどういうことなのか、私にはとても悲しく、これは許し難い行為であるというように思っております。 
  
 上が日の出、下が水面に写る朝日を象徴しておる。それが確か民主党の党旗だったと記憶しますが、その下の方は真円になり

ますんで、国旗ですと。それをわざわざしわしわにして並べてかけて。姑息（こそく）だと私は正直思いました。多くの方々から、こ

の投書が寄せられているということだけ申し上げて、時間だと思います。終わらせていただきます」 
  
   鳩山代表 「それから民主党のマークは確かに国旗を切り刻んで作れるかもしれませんが、そんなことを、けしからんことをや

った人間がいるとすれば、そのことに対して大変申し訳ないという思いをお伝えを申し上げておきたいと思います。それは国旗で

はなくて、われわれとしての、ある意味でのわれわれの神聖なマークでありますので、マークをきちんと作られなければいけない

話だったと思っております」 
  

 
  

  民主党の正体！ 新・完成番が発覚  

  
 ご承知の通り、自民党の大会や集会、保守系団体の集会などでは、壇上に日章旗を飾り、その多くは開会に当たって国歌「君

が代」を斉唱します。そして登壇者は壇上に上がるときも下がるときも日章旗に一礼するのが習わしになっています。 
  
 それだけ日本を愛する日本人なら日本の国旗・国歌に忠誠を誓うのが当然なのですが、そういう立場の人間からすると国旗を

切り刻んで党旗を作るなどという行為は、信じられない国を否定する行為、断じて容認できない暴挙としか言いようがありませ

ん。 
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 しかも準備段階でだれも「日章旗を切り刻むのはまずい」とは思わなかったのでしょう。出席した小沢も含めて、民主党議員、関

係者、支援者、誰一人として気にもとめず、党のホームページに堂々と掲載していたという無神経さ。 
  
 はからずも今回の事件は「民主党の正体、 新・完成版！」といった趣の感があります。常日頃から民主党幹部の発言には、

「日本」という言葉が極端に少ないと思ってましたが、それを全然不自然とも思わないのでしょう。「日本解体を目指す民主党」と

言われても仕方がない。 
  

 マークの意味「真紅に、民の力は統合されていく」 

  
 ところで上記の麻生首相の発言の中に「上が日の出、下が水面に写る朝日を象徴」と民主党党旗を表現している部分がありま

すが、これは全くの誤解です。私も 初は当然、上は日の丸、下は何だこれは？程度の認識でしたが、民主党のマークにはそも

そも日の丸とか太陽という認識が全くないのです。 
  
 この民主党のロゴマークには以下のような意味があります。 
  ２つの円。２つの球。それは、「民の力」の結合の象徴です。 
 円は、球は、止まっていない。みなぎる力で動いてゆく。育ってゆく。 
 生命体のように、成長しつつ、融合しつつ、新しい形を生み出していく。 
  円は和でもあります。 語り合い、論じ合いながら、一つの力になっていく。 
 その無限大 ∞ の形に、未来への限りない可能性を示しつつ、 
 真紅に、「民の力」は統合されていくのです 
  
 これは民主党参議院議員の外山斎氏のブログにあったものですが、「真紅に、民の力は統合されていくのです」という言葉を目

にして、私はぞっとしました。「え～、結党時から五星紅旗のもとに結合されるって書いたあったのか？」とは考えすぎでしょうか。 
  
 また、これだけ各方面から「民主党は党大会に日章旗も掲げない。一体どの国の党なのか？」と言われているにもかかわらず、

これに関する民主党幹部の発言を聞いた記憶がありません。「失礼な！、日本の政党に決まっているでしょう！」というような発

言を聞いた人はいるのでしょうか？。 
  
 金美齢さんが靖国講演で「台湾はもう救えません、次は日本です。日本を守るのはあなた方です！」の言葉が一段と現実味を

帯びてきました。頑張ろう、ニッポン！。 
  
 ●民主党本部に抗議の電話、メール、ファックスを気が済むまで送り続けましょう！ 
 ・民主党本部     TEL：03-3595-9988（代表） FAX 03-3595-9991 
               ご意見 https://form.dpj.or.jp/contact/ 
 ・鳩山 由紀夫         FAX 03-3502-5295 
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  

●プライド「運命の瞬間」 １ ２ ３ ４ ５ ６ ７ ８ ９ 10 11 12 
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
   
・まだ見ていない動画がありましたら是非ご覧下さい 
   ●[1/2]【靖國神社・終戦記念日】 金美齢女士 演説 【ノーカット】[H21.8.15] 
  ●[2/2]【靖國神社・終戦記念日】 金美齢女士 演説 【ノーカット】[H21.8.15] 
  
   ●景気回復断固阻止！民主党    
   ●日曜こども劇場『鳩山 後の37時間』    
   ●国民が知らない選挙前に見る動画 !? 

    ●すべての日本人に告ぐ!?(民主党の正体) 
    ●国民が知らない日本の真実 !? 

    ●IMFストロスカーン 日本による貢献と融資は、これまで人類の歴史で 大 

  

   ●２分で分かる麻生内閣の実績 

   ●麻生太郎の心あたたまる話 
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タグ： 民主党  日章旗切り裂き事件  鳩山由起夫  自民党  麻生太郎  党首討論   

 ・置きビラ、ポスティング用のチラシの集積場です。是非ご活用下さい。 

   ●「手作りチラシ集積サイト」 

   ●「０９年総選挙に向けたチラシ・ツール集積場」 

    
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(26) 

コメント(26) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/08/18 01:47Commented by kohyu さん 

西村幸祐です。相変わらずトラックバックを送信できないので、コメント欄に書かせて頂き

ます。 

 
民主党の正体。これもその一つ。 

http://nishimura-voice.seesaa.net/article/125894163.html 
 
民主党の正体。鳩山由紀夫の頭の構造と隠蔽体質。 

http://nishimura-voice.seesaa.net/article/125900345.html 

 

2009/08/18 01:55Commented by mizu0614 さん 

花うさぎさん こんばんわ 
久しぶりに出社して疲れたのか９時に寝てしまい、目が覚めてしまいました。気持悪いで

す。「日章旗切り裂き事件」発生ですね。日章旗を燃やしたり引き裂いたりして喜んでる敵

性外国人とやってる事は同じですよ、民主党は。鳩山氏は故人献金と同じように、他人の

せいにしてますな。お前自身の問題だろ！神聖なわが党のマーク？国旗の方が数百倍

神聖だ！と言いたい。遂に昨日は外国人参政権導入を積極的に考えていきたい旨の発

言もあったようで、調子に乗りすぎです。民主が変な連中だという事を、はからずも民主の

方から暴露してくれるのですからうれしいかぎり。自滅してくれるとうれしいですね。では、

おやすみなさい。  

 

2009/08/18 02:06Commented by 花うさぎ さん 

To kohyuさん  
 
>西村幸祐です。相変わらずトラックバックを送信できないので、コメント欄に書かせて頂

きます。 

 
>民主党の正体。これもその一つ。 
>民主党の正体。鳩山由紀夫の頭の構造と隠蔽体質。 
 
わざわざありがとうございます(--)。 

 

2009/08/18 02:11Commented by 花うさぎ さん 

To mizu0614さん こんばんは。 
 
>神聖なわが党のマーク？国旗の方が数百倍神聖だ！と言いたい。 
 
御意！。 

 
>遂に昨日は外国人参政権導入を積極的に考えていきたい旨の発言もあったようで、調

子に乗りすぎです。 

 
言いました。マニフェストには載せませんでしたが、正体表したな！と言う感じです。 

 
>自滅してくれるとうれしいですね。 
 
心からそう願いたいです。 
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2009/08/18 03:59Commented by thinking さん 

＞日本の国旗を切り刻んでおいて、日本の国旗より神聖な党旗、とでも言いた

いのでしょうか？。 

 
 いやはや、驚いた。 呆れて、物が言えない。 
 政治家とは、国を守る人だろうに。 
 この党は、本当に、日本の政党なのだろうか？ 
 この党は、本当に、日本を守る気があるのだろうか？  

 

2009/08/18 07:30

Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
ニュースをみて驚いて、花うさぎさんが何らかの見解を示していらっしゃるので

は、とお邪魔しました。 

 
この旗、どう見ても、「わざわざ作った」ものですよね？？？ 
中央の２つの赤い丸のジョイント部分が、ものすごくこまやかなワザで継ぎ合わされた、素

晴らしい細工ですもの。 
きっと、すごく時間をかけて、頑張って作ったんだろうなあ、と、縫いものの苦労を知ってい

る私は、頷いてしまいました。 
決起集会なので、いつも使っている党旗ではダメだ、特別な党旗で、党への忠誠を示し、

決意を示そう、ということで作ったのでは？？ 
そうでなけりゃ、こんな面倒な旗作りを請け負う物好きな人はいないと思います。 

 
継ぎ合わせた下の部分は、中央部分の慎重な継ぎ目の細工とは裏腹に、 
ものすごく一生懸命に「くちゃくちゃ・シワシワにした」痕跡がみられます。 
本来、市販の旗は「シワになりにくい」素材でできていることが多いはずなので（旗屋さん

に確認したわけではないですが・・）熱を加えなければ、かなり頑張らないとシワにできな

いと思います。 
シワは、単純に変な折り方をして上からアイロンをかければ、全体的なシワが均一に作れ

そうな気がしますが、映像を見ると、なんだか靴でぐりぐり、踏みつけて作ったシワみたい

に見えます。 

 
どうやってシワを作ったのか？？一番気になりました。 
テレビのワイドショーにでも、旗屋さんの見解も含め、作り方を研究して同じシワを作りだ

すための、再現映像を放映して欲しいです。  

 

2009/08/18 08:15Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん おはようございます。 
 
> いやはや、驚いた。 呆れて、物が言えない。 
 
日本の政党史上はじめてでしょう。これだけ日章旗を貶めたのは？ 

 
> この党は、本当に、日本を守る気があるのだろうか？ 
 
鳩山代表のうつろな表情見ていると心配になってきますね。洗脳状態が続いているので

はと？。 

 

2009/08/18 08:20Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 
>と、縫いものの苦労を知っている私は、頷いてしまいました。 
 
なるほど、専門的に見ると良い仕事してますか？。 

 
>そうでなけりゃ、こんな面倒な旗作りを請け負う物好きな人はいないと思います。 
 
そんなに大変な作業ですか。 

 
>映像を見ると、なんだか靴でぐりぐり、踏みつけて作ったシワみたいに見えます。 
 
があ～ん！。 
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>テレビのワイドショーにでも、旗屋さんの見解も含め、作り方を研究して同じシワを作り

だすための、再現映像を放映して欲しいです。 

 
本当ですね。まあ望み薄でしょうけど(^^；。 

2009/08/18 10:02

Commented by コードネームは6-4-3 さん 

まるで、鳩山の言い分は「神聖な党のマーク」を「日の丸」で作るのはけしから

ん！と。 
こう言っている様に思えます。 

http://s04.megalodon.jp/2009-0818-0224-12/mainichi.jp/select/seiji/ne
ws/20090818k0000m040087000c.html 
こちらのＷｅｂ魚拓でも判るように 
支持者が持ち込んだと認めています。 
その上で「日の丸を加工した物とは気付かず、掲げた」（呆） 
普通、気付きますよね。 
昨日の報道も、テレ朝「報道ステーション」日テレ「ＮＥＷＳ ＺＥＲＯ」はスルー 
フジの「ニュースＪＡＰＡＮ」では報道しましたが 
自民党の何ふり構わぬバッシングと逆に酷評していました。 
朝の情報ワイドショーは総じて観た限りはスルーしてますね。 

 
更に、我が国の報道機関の問題が 
2009年8月17日 17:10のＷｅｂ魚拓 
http://s04.megalodon.jp/2009-0817-1710-56/headlines.yahoo.co.jp/hl?
a=20090817-00000080-jij-pol 
2009年8月17日 23:48のＷｅｂ魚拓 
http://s01.megalodon.jp/2009-0817-2348-35/headlines.yahoo.co.jp/hl?
a=20090817-00000080-jij-pol 
ニュース記事とコメントがチグハグなので変だと思ったら 
記事を削除するのでなく、記事を差し替えています。 
トンでもないです！ 

 
ＰＳ：うわ！西村さん！凄い！いつも観てます！ 
（ちょっとミーハー出ちゃいました） 

 

2009/08/18 10:24

Commented by 20a5911 さん 

さすがにこれで、自民に愛想を尽かして民主に傾いていたネットをやらない年

配の保守層も一気に戻ってくるでしょうね。 

 
民主党の体質が如実にわかる事件でした。バカなことやってくれて、ありがとう！ 

 
 

 

2009/08/18 11:01Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんにちは。 
 
>まるで、鳩山の言い分は「神聖な党のマーク」を「日の丸」で作るのはけしからん！と。 
>こう言っている様に思えます。 
 
がはははは(^^；。 
 
詳しい情報、ありがとうございます。 

 
こうしてみると、気になったニュースは保存しておく癖を付けないといけないと思いました。

ネットでもかなり姑息なことをしているのですね。 

 

2009/08/18 11:03Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんにちは。 
 
>さすがにこれで、自民に愛想を尽かして民主に傾いていたネットをやらない年配の保守

層も一気に戻ってくるでしょうね。 

 
そうだと嬉しいのですが(^^；。 
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>民主党の体質が如実にわかる事件でした。バカなことやってくれて、ありがとう！ 
 
民主党はいつも良いとこまで来ると自爆するという過去がありますね。今回は我々がどん

どん拡散しないといけません。 

 
 

2009/08/18 11:41

Commented by 花うさぎ さん 

◇◆◇◆「日本の教育が危ない！」緊急国民集会◆◇◆◇ 
──あなたは日教組教育を選びますか？── 

 
８月２４日（月） 午後６時３０分より緊急開催決定！ 

 
新しい教育基本法に反対し、国旗・国歌を否定し、ジェンダーフリー教育を推進し、「子ど

もの権利条例」を奨励し、マルクス＝レーニン主義を未だに掲げ続けているイデオロギー

集団の日教組。しかし、今回の総選挙の結果次第では、日教組のこうした偏向教育が現

実の教育政策となってしまいます！ 

 
それにもかかわらず、テレビ・マスコミをはじめ総選挙の争点として教育問題や日教組問

題を殆ど取り上げようとしません。今こそ良識ある国民の声を結集して、日教組教育反

対・偏向教育の阻止をマスコミ・世論に向けて広くアピールする必要があると考えます。 

皆様の多数のご参加とご協力を何とぞ宜しくお願い申し上げます。 

 
【登壇者】 
渡部昇一（上智大学名誉教授）  石井昌浩（元国立市教育長） 
伊藤哲夫（日本政策研究センター代表） 小川義男（狭山ヶ丘高校校長） 
小田村四郎（元拓殖大学総長） 小林正（元参院議員） 
高橋史朗（明星大学教授） 松浦光修（皇學館大学教授） 
水島総（日本文化チャンネル桜代表） 八木秀次（高崎経済大学教授） 
渡辺綾子（元全国高等学校ＰＴＡ連合会会長） ほか 

 
日時：８月２４日（月）  午後６時３０分開会（６時開場） 
会場：アルカデイア市ヶ谷 富士の間 http://www.arcadia-jp.org/access.htm 
東京都千代田区九段北４－２－２５ 電話 ０３－３２６１－９９２１ 
※地下鉄有楽町線・南北線・都営新宿線「市ヶ谷」駅 

Ａ１－１出口から徒歩２分 ＪＲ中央・総武線「市ヶ谷」駅から徒歩２分 
□参加無料（先着５００名） 
□主催：「日本の教育が危ない！」緊急国民集会実行委員会 
（実行委員長：小田村四郎） 
□お問い合わせ 電話 ０３－３８３１－７６３８  

 

2009/08/18 12:55Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
こんな政党に日本を任せられますか？チラシ 

 
麻生首相と鳩山代表の「国旗を切り刻んで党旗に流用」のやりとりが全部収録され、その

画像も掲載されたチラシがアップされています。 

 
http://members3.jcom.home.ne.jp/takaaki.mitsuhashi/Chirashi805-1.jp
g  

 

2009/08/18 13:33Commented by 花うさぎ さん 

■今日の”つっちー”■土屋たかゆき民主党都議会議員 

 
靖国参拝＋何を反省しようと言うのか  （改訂版） 

 
今日、靖国に参拝して来た。もちろん「公式参拝」議員に公人も私人のある訳はない。 

 
行って驚いたが、毎年献花されている民主党からのものがない。政局が影響しているの

だろうが、そのこと自体、靖国を政治に扱っている証拠になる。 
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大体、靖国にけちを付けているのは、ソウルと北京だ。その二つの地域は、条約締結の

時には黙っていた。慰安婦問題もそうだ。 
ところが一転しての大騒ぎ。冗談じゃあない。両国間の条約はそんなに軽いものか。 

 
文句があるのなら、無償円借款を全額返してから言うべきだし、ＯＤＡも返して欲しい。国

内で、反日を煽っておいて、北京の大使館の窓は壊されたまま。 
そんな「無法国家」の言うことを、この国の政治家は「その通りです」と聞く。一体、どこの

国益を代表しているのか不可思議だ。（続きは以下で） 

 
http://www2u.biglobe.ne.jp/~t-tutiya/cgi-bin/sf2_diary/sf2_diary/  

2009/08/18 13:48

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>■今日の”つっちー”■土屋たかゆき民主党都議会議員 
> 

>靖国参拝＋何を反省しようと言うのか  （改訂版） 
> 
>今日、靖国に参拝して来た。もちろん「公式参拝」議員に公人も私人のある訳はない。 
> 
>行って驚いたが、毎年献花されている民主党からのものがない。政局が影響している

のだろうが、そのこと自体、靖国を政治に扱っている証拠になる。 

> 
>大体、靖国にけちを付けているのは、ソウルと北京だ。その二つの地域は、条約締結の

時には黙っていた。慰安婦問題もそうだ。 
>ところが一転しての大騒ぎ。冗談じゃあない。両国間の条約はそんなに軽いものか。 
> 
>文句があるのなら、無償円借款を全額返してから言うべきだし、ＯＤＡも返して欲しい。

国内で、反日を煽っておいて、北京の大使館の窓は壊されたまま。 
>そんな「無法国家」の言うことを、この国の政治家は「その通りです」と聞く。一体、どこ

の国益を代表しているのか不可思議だ。（続きは以下で） 

> 
>http://www2u.biglobe.ne.jp/~t-tutiya/cgi-bin/sf2_diary/sf2_diary/ 
 
土屋たかゆき民主党都議会議員は 民主離党を。 
こんな 真性保守がなぜ 民主なのだ、靖国に顕花がない民主 韓国で日の丸燃やす暴

徒以下国旗を侮辱する民主。戦没者慰霊の日にも出席しない、民主。 

 
 
日本の政党ではない。  

 

2009/08/18 14:31

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>土屋たかゆき民主党都議会議員は 民主離党を。 

 
この人に限らず、離党予備軍はかなりいますよ(^^；。 
 
>靖国に顕花がない民主 韓国で日の丸燃やす暴徒以下国旗を侮辱する民主。戦没者

慰霊の日にも出席しない、民主。 

 
これは酷いですね。 

 
>日本の政党ではない。 
 
その気配が本当に濃厚になってきました。  

 

2009/08/18 14:39Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 変態毎日ですが 

 
＜日の丸党旗＞民主新人の後援会が謝罪 党本部は厳重注意 
8月18日13時52分配信 毎日新聞 
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 鹿児島県の民主党集会で日の丸を加工した「党旗」が掲げられた問題で、民主新人の

後援会が１８日、「誠に不適切だった」との謝罪文を発表した。候補には党本部から厳重

注意があったという。 

 
 この日、同県霧島市内であった出発式で新人候補は「第一声」の冒頭「事務所の不手

際で支持者、関係者に多大な迷惑をかけた。岡田（克也）幹事長からも口頭で厳重注意

があり、今後このようなことがないよう細心の注意を払う」と謝罪した。 

 
 文書では、８日に同市の集会で「党旗」が掲げられた経緯を説明。支持者が日の丸を裁

断し縫合して持参したものとし、「国旗の尊厳をおとしめる意図は全くなかった」と釈明して

いる。【川島紘一】  

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20090818-00000034-mai-pol  

2009/08/18 16:48

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 変態毎日ですが 
> 

>＜日の丸党旗＞民主新人の後援会が謝罪 党本部は厳重注意 
>8月18日13時52分配信 毎日新聞 
> 
> 鹿児島県の民主党集会で日の丸を加工した「党旗」が掲げられた問題で、民主新人

の後援会が１８日、「誠に不適切だった」との謝罪文を発表した。候補には党本部から厳

重注意があったという。 

> 
> この日、同県霧島市内であった出発式で新人候補は「第一声」の冒頭「事務所の不手

際で支持者、関係者に多大な迷惑をかけた。岡田（克也）幹事長からも口頭で厳重注意

があり、今後このようなことがないよう細心の注意を払う」と謝罪した。 

> 
> 文書では、８日に同市の集会で「党旗」が掲げられた経緯を説明。支持者が日の丸を

裁断し縫合して持参したものとし、「国旗の尊厳をおとしめる意図は全くなかった」と釈明し

ている。【川島紘一】  

> 
>http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20090818-00000034-mai-pol 
 
こんにちわ。 
まったく 腹立たしいですね。 
支持母体が 日教組 連合ですから、この国旗切り裂き犯は 元連動 社会党員の 後継

者らしいですが、これは、確信犯ですね。 
日本は、裁く法律がないようですが、この種の問題 これからも、 
どんどんでてきそうですね。 
民主のメッキがはがれたら、腐った社会党でした。  

 

2009/08/18 18:13

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 
日の丸切り刻み事件について、NHKはPM6時のニュース今日になって初めて

 岡田フランケン氏が、当事者に厳重注意だそうです。 
あってはならないことだそうです。そうでしょうか。日頃の思いが出ただけでしょう。君が代

に反吐が出る議員もおられるようですし、 
職場で小学校で 国旗について 否定的な先生 組合員が、通常やってることが、表に出

ただけすね。小沢もなにも気にせず応援演説、ホームページにも、平気で掲載しながら、

削除。現在のホームページ 事件の謝罪の一言もない。こんなもんでしょうね。  

 

2009/08/18 18:43Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>民主のメッキがはがれたら、腐った社会党でした。 
 
これは上手いですね(^^；。  
 
>日の丸切り刻み事件について、NHKはPM6時のニュース今日になって初めて 岡田フ
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ランケン氏が、当事者に厳重注意だそうです。 

 
おっ、情報感謝です。 

 
>事件の謝罪の一言もない。こんなもんでしょうね。 
 
左翼独特の卑怯者の対応です。党首が謝ったのだから当然ＨＰに掲載すべきだと思うの

ですがね？。 

2009/08/18 20:02

Commented by maaz さん 

お邪魔してすみません。拡散していただければ有難い情報です。 

 
お時間のあるかた！！ 

地元の自民党候補の事務所へ手伝いに行きましょう！ 

 
あることに気がつきました。 

 
自民党のボランティアは、保守ですが、ネットに弱い年配の女性ばかりです。民主の胡散

臭さについては、旧社会党の連中がいる程度には理解していますが、詳しいことは知りま

せん。 

 
ネットでは常識となっている民主のアブナサを広めるには、 適の場所です。みんな真面

目に耳を傾けてくれますし、なにしろ年配女性ですから家に帰ったら井戸端会議で近所に

触れ回ってくれること請け合いです！！ 

 
選挙事務所は、どこも投票日まで毎日24時間体制で活動しているはずです。夜しかいけ

なくても、土日しかいけなくても、一日だけでも大歓迎されます！ 
特にここ２，３日は、チラシに証紙を貼る作業など、手作業が多く井戸端会議がしやすい

状況です。 

 
お時間のある方は、国旗の問題、日教組の問題、慰安婦の問題、外国人参政権の問題

など拡散したい問題を頭に入れて、ボランティアに参加してください。いきなり行っても大

丈夫です。ボランティア参加の理由を聞かれたら「民主党政権はありえない」と言えば充

分でしょう。  

 

2009/08/18 21:13

Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんばんは。 
 
>ネットでは常識となっている民主のアブナサを広めるには、 適の場所で

す。みんな真面目に耳を傾けてくれますし、なにしろ年配女性ですから家に帰ったら井戸

端会議で近所に触れ回ってくれること請け合いです！！ 

 
なるほど。これは良いアイディアですね。ついでにギャンブルパンフを多めに渡して配って

頂くとか(^^)。  

 

2009/08/18 22:07Commented by しばりょう さん 

To maazさん  
>お邪魔してすみません。拡散していただければ有難い情報です。 
> 
>お時間のあるかた！！ 
>地元の自民党候補の事務所へ手伝いに行きましょう！ 
> 
>あることに気がつきました。 
> 
>自民党のボランティアは、保守ですが、ネットに弱い年配の女性ばかりです。民主の胡

散臭さについては、旧社会党の連中がいる程度には理解していますが、詳しいことは知り

ません。 

> 
>ネットでは常識となっている民主のアブナサを広めるには、 適の場所です。みんな真

面目に耳を傾けてくれますし、なにしろ年配女性ですから家に帰ったら井戸端会議で近所

に触れ回ってくれること請け合いです！！ 

> 
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>選挙事務所は、どこも投票日まで毎日24時間体制で活動しているはずです。夜しかい

けなくても、土日しかいけなくても、一日だけでも大歓迎されます！ 
>特にここ２，３日は、チラシに証紙を貼る作業など、手作業が多く井戸端会議がしやすい

状況です。 

> 
>お時間のある方は、国旗の問題、日教組の問題、慰安婦の問題、外国人参政権の問

題など拡散したい問題を頭に入れて、ボランティアに参加してください。いきなり行っても

大丈夫です。ボランティア参加の理由を聞かれたら「民主党政権はありえない」と言えば

充分でしょう。 

 
 
ほんま その通りです。 
関西のおばちゃんパワーすごいです。代償も求めず 応援して下さるオバチャンパワー

に、大変感謝しています。  

2009/08/18 23:11

Commented by しばりょう さん 

細田氏 今夜 テレ朝で、正論のべていました。 
麻生氏 このリーマンショック以来の経済危機に、打ってきた政策をすごく評価

していました。 
説得力ありまいしたね。日本の先端技術で、きっと立ち直れると 
具体的には ハイブリッドカー 電気自動車 燃料電池 太陽光発電、原子力発電  液

晶テレビ プラズマテレビで、世界をリードしていけると 非常に頼もしい発言でした。民主

党の内向きのバラマキとは、全然違いました。 
麻生氏、いくら攻撃受けても 反論すらせず、自分の実績を自慢することもなく、奥ゆかし

い日本人の原風景が見れて、うれしかったです。  

 

2009/08/19 00:07

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>麻生氏 このリーマンショック以来の経済危機に、打ってきた政策をすごく評

価していました。 

 
世界を励まし世界をリードしましたからね。これは否定できないでしょう。 

 
>奥ゆかしい日本人の原風景が見れて、うれしかったです。 
 
そうですか、ここまできたらジタバタせずに堂々と正面から行くしかないですから。 
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